



Lampe frontale Petzl Pixa / Helmet lamp Petzl Pixa

Application	Lampe frontale adaptable pour la vision à proximité ou à distance
Use	<i>Adjustable helmet light, adaptable to proximity or distance lighting</i>
Description	<p>Peut être portée sur la tête, fixée sur un casque ou posée au sol Utilisable en atmosphère explosible à risque occasionnel (ATEX: Zone 2/22) Bonne résistance aux chutes (2m), à l'écrasement (80 kg), et aux produits chimiques Utilisation simple, même avec des gants Dispose de deux modes d'éclairage : Éclairage de proximité diffus, éclairage focalisé pour vision lointaine Le modèle 100 lumens dispose d'un mode intermédiaire pour les déplacements</p>
Description	<p><i>Can be worn on the head, attached to the helmet or placed on the ground Can be used in medium-risk explosive environment (ATEX: Zone 2/22) Good resistance to falls (2m) and crushing (80 kg), resistant to chemicals Simple of use, even with gloves on Two different lighting modes : Wide beam for close work or focused beam for distant work The 100 lumens type has a third intermediate lighting mode adapted for movement</i></p>
Normes	<p>ATEX : Zone 2/22 ANSI/NEMA FL1 Protection IP 67</p>
Standards	<p><i>ATEX : Zone 2/22 ANSI/NEMA FL1 Protection IP 67</i></p>



RÉF. / CODE	Luminosité	Distance d'éclairage		Autonomie		Poids
	<u>Lighting</u> (lm)	<u>Lighting distance</u> (m)		<u>Burn time</u> (h)		<u>Weight</u> (kg)
		Min	Max	Min	Max	
-	60	10	15	10	22.30	160
-	80	25	55	16.30	39	160
-	100	15	90	16.30	39	160